



Morena en San Lázaro aprueba 16 reformas... pero deja 546 iniciativas en la 'congeladora'

Historia de Fernando Damián • 15 h •  3 minutos de lectura



Morena, cámara de diputados, San Lázaro aprueba reformas constitucionales, iniciativas pendientes Cámara de Diputados
© Proporcionado por MILENIO

La mayoría parlamentaria de **Morena y sus aliados** en la **Cámara de Diputados** cumplieron la consigna de **aprobar 16 reformas constitucionales** de la llamada cuarta transformación en tres meses y medio del primer periodo de sesiones, pero **dejaron en la 'congeladora' 546 iniciativas** pendientes de análisis y dictamen.

Del total de iniciativas en suspenso, una corresponde a la presidenta **Claudia Sheinbaum** y otra a su antecesor **Andrés Manuel López Obrador**, mientras 523 fueron presentadas por los diversos grupos parlamentarios en el Palacio de San Lázaro, además de 15 turnadas por el Senado de la República y seis por legislaturas locales.

Así, entre septiembre y diciembre, solamente **10 propuestas promovidas por diputados fueron aprobadas**: tres, del PAN; tres del PVEM; dos de Morena; una, del PRI, y una de MC.

De acuerdo con los registros oficiales en el Palacio de San Lázaro, el pleno cameral avaló en el **primer periodo ordinario de la 66 Legislatura** un total de **16 reformas a la Constitución**, de las cuales 14 fueron presentadas por el ex presidente **Andrés Manuel López Obrador** el 5 de febrero.

[Morena en San Lázaro aprueba 16 reformas... pero deja 546 iniciativas en la 'congeladora'](#)